

Rückblick auf das Jahr 2016

In den letzten Tagen des Jahres 2016 laufen die Weihnachtsvorbereitungen natürlich überall auf Hochtouren. Die meisten unserer Volti- und Reitkinder können schon ihre Ferien genießen und unsere Pferde und Ponys bekommen so kurz vor Weihnachten auch die ein oder andere Leckerei zugesteckt. Und in den kommenden ruhigen und besinnlichen Stunden haben wir Zeit uns zurück zu erinnern – was ist dieses Jahr eigentlich alles passiert? Der ein oder andere wird dabei wohl ins Staunen kommen – immerhin ist 2016 richtig viel bei uns passiert!

Am 11.06.2016 fand das fünfte Mal ein Voltitag auf unserer Anlage statt. Große und kleine Sportler konnten sich in verschiedenen Disziplinen messen und dank der Richter erkennen was sie schon super können. Dank der zahlreichen Besucher war der Tag ein voller Erfolg! Im nächsten Jahr wird deswegen wieder ein Voltitag veranstaltet werden.



Während unsere Voltigruppen dann bei einem Trainingslager waren, liefen die Turniervorbereitungen schon in vollen Zügen. Vom 03.-04.09.2016 veranstalteten wir unser inzwischen 58. Reitturnier! Dank zahlreichen Sportlern, Besuchern und Helfern wurde unser Turnier wieder einmal zu einer gelungenen Veranstaltung. Wir hoffen, dass wir auch nächstes Jahr wieder zahlreiche Sportbegeisterte willkommen heißen können.

Auch den Herbst nutzten unsere Vereinsmitglieder aus und unternahmen einen entspannten Ausritt durch die schöne Dübener Heide. Beim gemütlichen Beisammensein danach wurde schon geplant, was nächstes Jahr stattfinden soll.

Das letzte große Highlight dieses Jahres war zweifelsohne die Neugestaltung unserer Reithalle. Sie wirkt jetzt viel offener und heller, da macht das Training gleich doppelt so viel Spaß!



Ohne die Hilfe unserer Partner wäre aber all das nicht möglich gewesen – deswegen möchten wir DANKE sagen. Danke für die Hilfe, die netten Worte und natürlich für die Unterstützung.

